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МЕСТО ПРЕПОДАВАТЕЛЯ  
В СИСТЕМЕ РОССИЙСКОГО ВЫСШЕГО ВОЕННОГО ОБРАЗОВАНИЯ 

 
 
 
 

Е.Б. Харченко   
 

Решается актуальная проблема модернизации высшей военной школы, имеющей несомненное 
теоретическое и научно-практическое значение, для решения которой автор предлагает использовать 
субъектно-деятельностный подход, провести социологический анализ субъектности преподавателя 
высшей военной школы. Исследуя деятельностно-мотивационные и социально-атрибутные качества 
профессорско-преподавательского состава, аргументирует вывод о создании условий для творческой 
самореализации преподавателей и инновационного фона для участия в процессе модернизации высшей 
военной школы. 
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потенциал, самореализация преподавателя, социальная и профессиональная компетентность курсантского 
состава. 

 
 
 
 

E.B. Kharchenko 
Tutor's place in the system of Russian high military education 

It is considered a topical problem of modernization of high military school having undoubted theoretical and 
science and practical importance to decide which the author offers to use subject and activity approach, to held a 
sociological analysis of tutor's subjectiveness in high military school. Investigating activity and motivation and 
social and attributive properties of tutors the author concludes to create the conditions for creative self-realization 
and innovative background for modernization process in high military school.   
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social and professional competence of students. 
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